
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

QUARTIERE n. 1 - "CENTRO URBANO" 
 

VERBALE N. 6 – ANNO 2014  

 
Il giorno 03.07.2014, alle ore 20,45 nella sede del Quartiere ubicata 
in C.so Sozzi, 81 si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Soldati Sandro – Presidente 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
 Presenti       Cognome e nome dei consiglieri                    Presenti       Cognome e nome dei consiglieri 

P BENINI SAVERIA AG GILETTO LAZZARO GIUSEPPE 

P BRASCHI MARIA GRAZIELLA A GUEYE SAMBA 

AG BUSI ANDREA P MARANI PAOLO 

P CASADEI MARIA GABRIELLA AG NOVELLI SAURO 

P CROSARA STEFANIA P ROSSI ANDREA PAOLO 

AG FOSCHINI MASSIMO AG SOLDATI SANDRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri 
sui 12 assegnati al Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del Vice-Presidente e dei Coordinatori; 
4. Utilizzo diserbanti nelle strade comunali: comunicazioni; 
5. Organizzazione per iniziativa “Cinema sotto le Stelle”; 
6. Progetto “Puliamo il Mondo”: eventuale adesione; 
7. Sosta in viale IV Novembre: richiesta di un residente; 
8. Pista ciclabile via Bacchelli/Parco Darwin: richiesta di un cittadino; 
9. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (30maggio). 
 
SECONDO PUNTO 
Nessun cittadino presente. 
 
TERZO PUNTO 
L’Associazione Studenti Universitari di Cesena ha presentato richiesta di liquidazione del 
contributo per l’iniziativa musicale presso l’ex Macello. Come documentazione per le 
spese sostenute ha presentato una fattura di circa 1000 euro. Il vicepresidente informa di 
avere telefonato alla ditta che ha emesso il documento, che ha confermato che la fattura in 
questione è relativa al lavoro di installazione dei palchi per i 4 eventi musicali, così come 
previsto nel programma dell’iniziativa. Il Consiglio ritiene che possa essere accettata la 
liquidazione del contributo con l’anticipo a disposizione per la realizzazione delle iniziative 
di Quartiere, in attesa che, con l’approvazione del bilancio comunale, sia stabilita la 
dotazione complessiva. 
 
QUARTO PUNTO 
In riferimento all’utilizzo di Glifosato e diserbanti stradali, Il vicepresidente Marani illustra il 
suo documento leggendone alcuni stralci e invita i consiglieri a una breve discussione sul 
tema. 
 
Valentini (Componente Comm.ne Assetto del Territorio): i fossi trattati sono molto brutti e 
antiestetici, concorda con cercare di ridurre l'uso dei diserbanti chimici al minimo 
indispensabile, sottolineando il principio di precauzione e i danni ambientali. 
 
Il cons. Andrea Rossi: come esperto in materia, spiega le caratteristiche del glifosato che 
uccide le foglie e la radice se la pianta cresce, lasciando inalterate le vegetazioni 
quiescenti. La Monsanto ha sviluppato i semi dei cereali modificati per resistere proprio a 
quel diserbante; il brevetto è ora scaduto. Il prodotto è efficace e molto economico, ritiene 
quindi che l’attenzione sul Glifosato sia sproporzionata e adombra l’ipotesi che si voglia 
deliberatamente affossarlo come potenzialmente pericoloso per favorire altri prodotti. Gli 
studi avrebbero dimostrato che non è tossico per l'uomo. Cita uno studio canadese che 
dimostra che i girini crescono nelle pozzanghere pesantemente inquinate con glifosato. 
Riduce la carica batterica dei terreni. Non inquina le falde acquifere profonde (solo le 
acque superficiali). Quando la Monsanto perde il brevetto il prezzo crolla ed escono su 
internet le cose più assurde. 
 
La cons. Maria Graziella Braschi: chiede se le cooperative che si utilizzano per spargere i 
prodotti impiegano come personale portatori di handicap. 
 



Il vice presidente Marani: vorrei solo sottolineare che non si tratta di una protesta 
meramente ambientalista (ce ne sono state decine negli anni passati su questo stesso 
tema), quanto una precisa richiesta di valutare i costi differenziali delle due soluzioni, in 
funzione della realizzazione di un effettivo bilancio partecipato in cui i cittadini possano 
scegliere come spendere bene i propri soldi, così come lungamente sbandierato dal 
Sindaco Lucchi nelle varie “Carta bianca”. 
Il Consiglio approva all'unanimità il documento (allegato al presente verbale) e l’invio 
all’Amministrazione di nota predisposta sulla base dello stesso. 
Allegato A 
(Segue lettera) 
 
QUINTO PUNTO 
In riferimento all’iniziativa Cinema sotto le Stelle, Marani chiede ai conss. di partecipare 
all’evento e di contribuire alla diffusione dei volantini. 
 
SESTO PUNTO 
Il vice presidente Marani illustra il progetto promosso da Legambiente “Puliamo il Mondo”.  
L’iniziativa necessita della collaborazione di Associazioni che si facciano carico 
dell’esecuzione del progetto ed eventualmente chiedano poi al Quartiere un contributo per 
la sua realizzazione. Si stabilisce che alcune Associazioni verranno contattate dal 
Quartiere suggerendo di aderire a questa iniziativa. 
Associazioni che potrebbero essere contattate: Attiviamoci per Cesena, ViaTerrea, 
Controvento, ragazzi delle Parrocchie, Scout, Scuole. 
 
SETTIMO PUNTO 
In riferimento alla richiesta di un cittadino per problematiche legate alla sosta in via IV 
Novembre (PGN. 51206/454 – 2014), il Consiglio ritiene, all’unanimità, che la striscia alla 
quale si riferisce il cittadino non sia una vera e propria pista ciclabile, ma una fascia di 
salvaguardia per l'apertura delle portiere delle auto in sosta e, come tale, sia difficilmente 
delimitabile con protezioni passive. Si può richiedere una maggiore sensibilizzazione al 
controllo più puntuale da parte della P.M. affinché siano multate le auto parcheggiate male 
e fuori posto, ma il Quartiere non ritiene al momento opportuno installare dispositivi di 
dissuasione. Il vice presidente s’informerà presso la P.M. per valutare che tipo di 
intervento è possibile realizzare per risolvere il problema. 
 
OTTAVO PUNTO 
Esaminata la richiesta di un cittadino per l’installazione di parapedonali nella pista ciclabile 
in via Bacchelli/Parco Darwin (PGN. 50312/454 – 2014), il Consiglio di Quartiere ritiene 
opportuno attendere che siano finiti i lavori per la realizzazione dello studentato, al termine 
del quale la fruibilità e la mobilità della zona potrebbe essere soggetta a pesante revisione. 
(Segue lettera) 
Per decisione quasi unanime (tranne Rossi) il quartiere progettato da Gregotti è davvero 
brutto e il nuovo studentato rischia di non essere da meno. 
 
NONO PUNTO 
Richiesta di contributo della scuola Infanzia Porta Fiume (PGN. 53670/454 - 2014).  
Il cons. Rossi non è d’accordo perché si tratta di un acquisto di materiali. 
Il vice presidente Marani: il Quartiere Centro Urbano preferisce finanziare progetti 
educativi ed eventi di aggregazione ma non specificatamente l’acquisto di materiali. Si 
invita la scuola a presentare le proprie richieste il prossimo anno in tempo utile per potere 
inserire i progetti all'interno del limitato budget a disposizione per le iniziative di quartiere. 
(Segue lettera) 
^^^^^^^^^ 



SS/mg 

La seduta è tolta alle ore 22,25 
Allegato: A 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
  

 ll Vice Presidente   
Paolo Marani 


